

**Ítems 2 y 12 de la Agenda: Presentación y elección del Presidente de la Junta Directiva**

**Resumen:**

Al finalizar el primer mandato de la actual Presidenta de la Junta Directiva, el Comité de Nombramientos y Gobernanza (NGC) inició, a finales de abril 2023, el proceso que conducirá a la recomendación de candidatos para el cargo de Presidente de la Junta Directiva. En el presente documento se destacan los pasos seguidos que condujeron a la recomendación del candidato para el cargo de Presidente de la Junta. Los fideicomisarios pueden familiarizarse con los requisitos, incluyendo los procedimientos, a través del documento de política 1.4 de IPPF sobre "Términos de referencia de la Presidencia y la Vicepresidencia de la Junta Directiva de IPPF" y el procedimiento 8 de los Estatutos de Procedimiento de IPPF relacionados con el procedimiento para la nominación a la Presidencia y la Vicepresidencia de la Junta Directiva.

**Acción Requerida**

Se solicita a la Junta Directiva **aprobar (o abstenerse de aprobar)** la recomendación del Comité de Nombramientos y Gobernanza de elegir a Kathryn (Kate) Koy Gilmore como Presidenta de la Junta Directiva para un segundo y último mandato que finalizará el 15 Mayo 2026.

## **Antecedentes**

Al finalizar el primer mandato de la actual Presidenta de la Junta Directiva, el Comité de Nombramientos y Gobernanza (NGC) inició el 27 de abril una convocatoria de candidaturas. El NGC recomendará una lista de candidatos para que la Junta Directiva considere posibles candidatos para la elección del próximo Presidente de la Junta Directiva.

## **Proceso**

Para nombrar a un nuevo Presidente de la Junta Directiva, el NGC ha seguido los siguientes pasos:

- *Convocatoria de candidaturas*

El 27 de abril, el Presidente del NGC invitó a los fideicomisarios elegibles a presentar candidaturas o a autoproclamarse para el cargo de Presidente de la Junta Directiva de IPPF, definiendo como fecha límite para la recepción de las candidaturas el 8 mayo.

El NGC recibió dentro del plazo dos candidaturas presentadas por Aurelia Nguyen e Isaac Adewole. Los dos proponentes propusieron el nombre de la actual Presidenta, Kathryn Gilmore, para un segundo y último mandato como Presidenta de la Junta. De acuerdo con las disposiciones de la normativa, los formularios de candidatura fueron respaldados por declaraciones de apoyo y la carta de consentimiento del candidato, según el procedimiento prescrito.

- *Entrevista*

Dado que ambos proponentes presentaron la misma candidatura, el NGC preparó y organizó un proceso de entrevista. Dicha entrevista fue llevada a cabo el viernes 19 de mayo por un panel del NGC para decidir la recomendación que este órgano de gobierno presentaría a la Junta para su aprobación.

El 24 de mayo, el panel del NGC recomendó ampliamente a Kathryn Gilmore para un segundo y último mandato como Presidenta de la Junta.

## **Próximos pasos**

- *Presentación de candidatos elegibles como primer punto no procedural de la agenda de la Junta Directiva.*

El primer día de la reunión de la Junta Directiva (15 de junio), el Asesor Jurídico Honorario de IPPF presentará al único candidato recomendado para el puesto de Presidente de la Junta Directiva.

- *Elección de la Presidencia durante el segundo día de la reunión de la Junta Directiva*

La aprobación del candidato recomendado tendrá lugar como último punto de la agenda del segundo día de la reunión (16 de junio). Dado que solo hay un candidato recomendado, la Junta Directiva debe declarar elegida a Kathryn (Kate) Koy Gilmore como Presidenta de la Junta Directiva para un segundo y último mandato que finalizará el 15 de mayo de 2026.

A continuación, se presentan las notas de los panelistas del NGC y la hoja de vida de Kate.

## **Notas de los panelistas**

La candidata es la actual Presidenta de la Junta Directiva que busca un segundo mandato como Presidenta de la Junta. Su papel como Presidenta de la Junta Directiva y la disposición demostrada durante su primer mandato (un periodo de gran agitación en el entorno sanitario mundial y muchos otros retos), junto con su papel como agente de cambio que posibilitó los cambios necesarios en los objetivos y planes de futuro de la Federación, demostraron su capacidad cualitativa para optar a un segundo mandato. Su capacidad de liderazgo para motivar tanto a los equipos de voluntarios como a los directivos/gerencia fue notable.

La gestión de IPPF por parte Kate en su primer mandato ha sido notable. Kate ha sabido guiar a la Junta a lo largo de sus primeros años. La estabilidad que proporcionará a la Junta durante su segundo mandato es incuestionable, sobre todo teniendo en cuenta las crisis mundiales de los últimos años. Apreciamos su perspectiva sobre la consolidación y enfoque como prioridades. Kate ha establecido sólidas relaciones de confianza con el Director General, la Junta Directiva y también en el ámbito del NGC. El análisis profundo del poder que hace Kate es exactamente lo que se necesita en puestos de liderazgo. El estilo de colaboración y apoyo de Kate es un presagio positivo para la función de Presidenta de la Junta Directiva. Su disponibilidad y agilidad siguen siendo impresionantes.

## **Biografía de Kathryn (Kate) Gilmore**

Kate Gilmore, candidata externa, ha sido miembro del Carr Center for Human Rights Policy, del Harvard Kennedy School desde febrero 2020. Su área de interés son temas relacionados con los derechos humanos, incluyendo: la economía política de la salud y los derechos sexuales y reproductivos; el liderazgo organizacional en un mundo de cambio de "curva J"; acelerar la participación de los jóvenes en la toma de decisiones en el ámbito público; y una administración pública sin miedo ni favoritismos. Kate se desempeñó como Alta Comisionada Adjunta de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos de 2014 a 2019 y fue Subsecretaria General y Directora Ejecutiva Adjunta del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) de 2012 a 2014.

Anteriormente, fue Vicesecretaria General Ejecutiva de Amnistía Internacional para el periodo 2000 a 2009. Entre las competencias requeridas para la Junta Directiva, Kate cuenta con experiencia en alta dirección, en protección e implementación de programas. Es originaria de Oceanía y actualmente reside en Francia y vivió en Estados Unidos mientras estudiaba en Harvard. También ha vivido 40 años en Australia, 14 en el Reino Unido, 4 en Estados Unidos y 4 en Suiza.